La congresista Gloria Ramos Prudencio, cumplió con su segundo viaje de trabajo a la región Pasco, entre el 27 de setiembre y el 1 de octubre del 2010. Esta vez se traslado hasta la provincia de Pasco con una agenda trazada donde abordó tres temas importantes para la región: La pérdida del presupuesto para la construcción del Hospital II de ESSALUD, la demora de la Comisión Interinstitucional en la implementación de la Ley 29293 y la recuperación y mantenimiento de la laguna de Patarcocha.

Para ello se reunió con la autoridad regional de Pasco, representante de colegios Profesionales y de organizaciones sociales, a fin de plantearles la necesidad de coordinar acciones frente a la problemática que se presenta en la región, respecto a los temas mencionados y encontrar una solución que permitan avances significativos a corto plazo.

En el tema de Essalud, la parlamentaria apuntó a la necesidad de congregar esfuerzos con la población de Pasco a fin de que el Ejecutivo respete el presupuesto asignado para la construcción del nosocomio, así como cumpla con su compromiso asumido hasta en dos ocasiones por la Presidencia del Consejo de Ministros.

De igual forma, exigió al gobierno regional de Pasco implemente de una vez por todas el plan integral de comunicación que le ha encargado la Comisión Interinstitucional a fin de que la población tenga un mayor conocimiento de cómo se está llevando el proceso de la reubicación de la ciudad de Cerro de Pasco, pues en las reuniones efectuadas con los colegios profesionales y organizaciones civiles, desconocen cuál es el trabajo de la Comisión Interinstitucional de la Ley 29293.

De otro lado, saludo la responsabilidad y compromiso de trabajo del Comité Multisectorial para la Defensa del la laguna de Patarcocha pues a la fecha han logrado concretar avances importantes como el inicio en la elaboración del perfil del estudio técnico que permitirá recuperar la laguna y las gestiones para declararla como Patrimonio Cultural de la Nación.

Del mismo modo, hizo un llamado a la Municipalidad Provincial de Pasco para comprometerse más con este grupo de trabajo, acuda a las reuniones y cumpla con sus obligaciones en la construcción del Anillo Colector y la culminación del Túnel de Drenaje que permita su correcto funcionamiento.

La congresista Ramos Prudencio, también informó que tomo conocimiento del problema que aqueja a los pobladores del Asentamiento Humano "José Carlos Mariátegui", en el Centro Poblado de Paragsha, pues vienen siendo afectados por la corriente eléctrica de alta tensión que pasa sobre sus viviendas, afectando la salud de muchos pobladores, especialmente de los niños, frente a ello se comprometió a apoyarlos en las gestiones que vienen realizando para le reubicación de los postes a un lugar aparente y que no perturbe a la población.

Finalmente, la parlamentaria señaló en reunión sostenida con los 302 trabajadores despedidos por la minera Volcan que en el más breve plazo estará en Pasco con el Presidente de la Comisión de Trabajo del Congreso de la República, Juan Pari Choquecota a fin de sumar esfuerzos para hacer respetar los derechos de los obreros despedidos injustamente.